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COX ENERGY AMÉRICA 

Conferencia de Resultados 1T23 
Viernes 28 de abril, 2023 

 

Ponentes 

• José Antonio Hurtado, Director General 

• Javier García, Director General Adjunto 

• Raquel Alzaga, Vicepresidente Corporativo 

• Enrique González, Vicepresidente de Relación con Inversionistas 

 

Operadora: Buenos días, mi nombre es Sofía y seré su operadora del día de hoy. Todas las líneas 

han sido puestas en silencio para evitar cualquier ruido de fondo. Esta es la Llamada de Resultados 

del Primer Trimestre del 2023 de Cox Energy América. Habrá una sesión de preguntas y respuestas 

después de la presentación inicial de los ponentes, y se proporcionarán instrucciones en ese 

momento. 

 

Hoy tenemos con nosotros al Sr. José Antonio Hurtado de Mendoza, Director General, el Sr. Javier 

García, Director General Adjunto, la Sra. Raquel Alzaga, Vicepresidenta Corporativa y el Sr. Enrique 

González, Vicepresidente de Relación con Inversionistas. 

 

Hablarán sobre los resultados y la estrategia de la empresa según el reporte de resultados del 

primer trimestre de 2023 emitido el jueves 27 de abril. Si no ha recibido el informe, póngase en 

contacto con el departamento de relación con inversores de Cox Energy y se lo enviarán por correo 

electrónico, o puede descargarlo del sitio web de Cox Energy. Tenga en cuenta que esta llamada 

es sólo para inversores y analistas y que no se aceptarán preguntas de los medios de 

comunicación ni se informará sobre la misma. 
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Todas las declaraciones a futuro realizadas durante esta conferencia se basan en la información 

actualmente disponible. Consulte el aviso legal que figura en el reporte de resultados para obtener 

más información al respecto. A continuación, cedo la palabra al Sr. José Antonio Hurtado. 

 

José Antonio Hurtado: Gracias, Daniela. Buenos días a todos, es un privilegio estar hoy aquí con 

ustedes. Después de estos dos años con Cox Energy América, me siento honrado de liderar el 

equipo y ser parte de esta emocionante historia. Hoy les presentaré una actualización de los 

avances logrados durante este primer trimestre de 2023. 

 

Como saben, los últimos años han sido a la vez desafiantes y gratificantes. Nos hemos enfrentado 

a numerosos obstáculos, pero también hemos logrado importantes hitos que han sentado las 

bases de nuestro crecimiento futuro. A través de estas experiencias, hemos aprendido el valor del 

trabajo en equipo, la perseverancia y la resiliencia, y Cox Energy ha evolucionado como una 

empresa más fuerte, comprometida a aportar valor a nuestros accionistas. 

 

En los últimos meses, hemos estado debatiendo nuestro plan estratégico de cara a 2025. Nuestro 

objetivo es situar a la empresa en una posición de liderazgo en el sector de las energías renovables, 

y estamos avanzando hacia la meta. Uno de los principales objetivos ha sido ampliar la cartera de 

proyectos y la huella de Cox en todos los mercados en los que está presente.  

 

Me enorgullece compartir que nuestros esfuerzos han dado resultados positivos en el trimestre. 

Nuestros ingresos aumentaron 66% en comparación con el mismo periodo de 2022, alcanzando 

$132.3 millones de pesos. La cartera de proyectos de Cox cerró el trimestre con una capacidad 

total de 1,620 MWp, y oportunidades adicionales de más de 800 MWp para los próximos años. 

Como parte de nuestra estrategia de crecimiento en Latinoamérica, la cartera de proyectos de Cox 

está bien diversificada, prueba de ello es nuestra presencia en Centro y Sudamérica, que representó 

más del 70% de la cartera total de proyectos, principalmente ubicados en Chile y Colombia. Estas 

cifras son la prueba del duro trabajo y la dedicación de nuestro equipo, y estoy seguro de que 

estamos bien posicionados para un éxito continuo. 
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Para obtener información más detallada sobre los resultados de COXA, consulte nuestro reporte 

de resultados, que se publicó ayer y ya está disponible en nuestro sitio web, o puede acceder a los 

informes en formato XBRL en el sitio web de BIVA. 

 

José Antonio Hurtado: Las bases sentadas en el último año... los últimos trimestres para garantizar 

el crecimiento futuro han sido impulsadas por el compromiso inquebrantable de Cox Energy con 

la innovación, su enfoque en la excelencia operativa y las inversiones estratégicas realizadas en 

mercados clave. 

 

Uno de los logros más recientes ha sido nuestra expansión en Colombia, donde recientemente 

ganamos 45 MWp, en tres proyectos de energía solar fotovoltaica, como parte de la última subasta 

realizada por el gobierno colombiano. Esto representa un paso adelante en los planes de expansión 

de Cox en el país y refleja nuestro compromiso de aprovechar el alto potencial de crecimiento del 

mercado colombiano. Los proyectos solares fueron adjudicados a Cox Energy en base a sus 

precios competitivos y la alta calidad técnica de su propuesta. Estamos encantados de aportar 

nuestros conocimientos y experiencia a este mercado y de contribuir al desarrollo del sector 

energético local. 

 

Además, nuestro enfoque en los proyectos de PMGDs en Chile nos ha permitido capitalizar nuevas 

oportunidades en el sector de las energías renovables, y estamos orgullosos de informar que se 

han logrado avances significativos. Durante este trimestre hemos asegurado el financiamiento 

para los primeros seis proyectos de PMGDs en Chile. Esto nos permitirá iniciar el desarrollo y la 

construcción de estos proyectos, ampliando aún más nuestra presencia en este importante 

mercado. 

 

Al mismo tiempo, hemos seguido centrándonos en el negocio principal de Cox de suministro y 

comercialización de energía en México, con una capacidad total de 54,7 GWh y vendiendo más de 

144.000 CEL's, es decir, certificados de energía limpia. Confiamos en que esta línea de negocio 

continuará creciendo durante el año, reafirmando nuestra sólida posición dentro del mercado. 

 

De cara al futuro, seguimos centrados en mantener el impulso y aprovechar los sólidos 

fundamentos que hemos establecido en los últimos años. La cartera de proyectos sigue siendo  
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sólida, y vemos enormes oportunidades de aprovechar los conocimientos y la experiencia para 

capitalizar nuevas oportunidades en los mercados emergentes. 

 

Recientemente, ha entrado en funcionamiento la primera fase del proyecto de energías renovables 

La Meseta en Chile, bajo el modelo de Joint Venture con Sonnedix, que estimamos nos aportará 

resultados positivos, en línea con nuestra participación del 30%, a partir de este segundo trimestre 

de 2023.  

 

Adicionalmente, en los próximos meses, Cox Energy participará en dos importantes licitaciones de 

proyectos de energía renovable en Guatemala y Puerto Rico, lo que nos permitiría diversificar aún 

más nuestro portafolio y ampliar nuestra presencia en la región centroamericana. 

 

José Antonio Hurtado: Pasando al negocio de generación distribuida de COX, como empresa 

comprometida con el desarrollo sostenible, vemos la generación distribuida como un área clave 

de crecimiento y oportunidad, y me complace informar de los progresos realizados hasta ahora. 

 

En los últimos meses, hemos estado trabajando en un plan estratégico integral para entrar y captar 

una parte de este atractivo mercado. Nuestros esfuerzos empiezan a dar fruto, ya que hemos 

empezado a negociar con éxito contratos con clientes multinacionales clave que nos 

proporcionarán una base sólida en este segmento. Estas oportunidades de negocio ofrecen 

márgenes atractivos, y confiamos en que contribuirán positivamente a nuestros resultados 

financieros en el futuro. En 2023, esperamos seguir creciendo en este negocio y alcanzar una 

posición de liderazgo en este mercado. A medida que se desarrolle el plan estratégico, daremos 

más detalles en los próximos trimestres. 

 

Me gustaría ahora pasar la llamada a Javier García, que compartirá algunos detalles sobre la 

próxima operación de fusión y adquisición que se presentará para su autorización en la Junta 

Extraordinaria de Accionistas del próximo 3 de mayo de 2023. 

 

Javier García: Gracias, José Antonio y buenos días a todos. 
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Mientras continuamos ejecutando nuestro plan estratégico, seguimos comprometidos con la 

búsqueda de proyectos que generen valor e impulsen a la Compañía hacia nuestros objetivos a 

largo plazo.  

 

Cox Energy América se encuentra actualmente en la fase final para la adquisición de la plataforma 

europea de Cox, pendiente de la aprobación definitiva por parte de la Junta Extraordinaria de 

Accionistas de Cox Energy la próxima semana. Esta adquisición nos permitirá ejecutar nuestros 

planes estratégicos 2025, creando las bases adecuadas para seguir expandiendo la presencia de 

Cox en mercados clave, como Europa y Latinoamérica. El proceso de adquisición ha cumplido con 

todas las obligaciones regulatorias y de transparencia. 

 

Con esta operación, nuestros estados financieros consolidados se duplicarán automáticamente 

su tamaño y nos situarán en la senda de la rentabilidad positiva, lo que constituye un hito 

significativo en la historia de la Compañía. Estamos entusiasmados con las oportunidades que 

presenta, y seguros de que nos permitirá crecer y tener éxito de formas nuevas y emocionantes, al 

tiempo que creamos las sinergias adecuadas, tratando de impulsar continuamente el valor para 

todos nuestros accionistas.  

 

Además de esta adquisición, también queremos reforzar nuestra marca y ampliar nuestro alcance 

en los mercados en los que estamos presentes. Para ello, estamos cambiando nuestro nombre a 

Cox Energy y eliminando la referencia a América en el nombre corporativo de la Compañía. Este 

cambio nos ayudará a comunicar más eficazmente su presencia global y sus capacidades a 

clientes e inversores, presentando a la Compañía como un actor global. 

 

Ahora le devolveré la llamada a José Antonio, que comentará otros acontecimientos y noticias 

recientes. 

 

José Antonio Hurtado: Gracias Javier. Como parte de nuestros esfuerzos por mantener 

actualizado al mercado, durante el primer trimestre emitimos los Estados Financieros 

Dictaminados de Cox Energy América 2022, convirtiéndonos en una de las primeras empresas en 

cumplir con esta obligación regulatoria en México. Con esto, reafirmamos nuestro compromiso de 

seguir las mejores prácticas corporativas y de revelación de información dentro de los mercados  
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de valores. Además, tener listos los Estados Financieros Dictaminados de Cox nos ha permitido 

seguir cumpliendo con los requisitos para el listado dual con la bolsa BME Growth en España.  

 

Tal y como se anunció a finales de 2021, el proceso de Dual Listing entre BIVA y BME Growth ha 

sido un objetivo estratégico para la Compañía, y hemos estado trabajando durante el último año 

para conseguirlo. Estamos en el proceso final, a la espera de las aprobaciones definitivas de BME 

Growth. Nuestro compromiso es tocar la campana en la bolsa de BME Growth antes de que finalice 

el segundo trimestre. Les mantendremos informados a medida que se desarrolle el proceso. 

 

José Antonio Hurtado: Durante la llamada del trimestre pasado, anunciamos que Cox Energy 

Group, a través de una de sus subsidiarias, presentó una oferta para adquirir las unidades 

productivas de Abengoa. Abengoa es una empresa española con presencia en América, Europa, 

Asia y África, especializada en proyectos de energía, agua, servicios e infraestructuras. Como se 

anunció oficialmente la semana pasada, nos complace compartir que la transacción fue otorgada 

a favor del Grupo Cox Energy, y creemos que fortalecerá la posición del Grupo en el mercado. 

Aunque Cox Energy América no tiene influencia o relación directa con la transacción, creemos que 

podrían surgir sinergias entre ambas empresas en el futuro. 

 

Como parte de los constantes esfuerzos de Cox por seguir siendo una empresa respetuosa con 

los principios ESG, y en línea con las mejores prácticas de gobierno corporativo centradas en 

cuestiones ASG, el Consejo ha autorizado al Comité de Gobierno Corporativo a asumir la plena 

responsabilidad de supervisar y ejecutar toda la estrategia ASG de la empresa de acuerdo con las 

normas internacionales. Como resultado, el comité ha pasado a llamarse Comité de Prácticas 

Corporativas y Sostenibilidad. Esto permitirá a la empresa alinear nuestros esfuerzos de 

sostenibilidad con las prácticas corporativas, generando al mismo tiempo mayor valor y 

productividad. En los próximos trimestres seguiremos informándoles de la evolución de nuestra 

estrategia ESG.  

 

Adicionalmente, nos complace anunciar que durante la última asamblea de accionistas se 

reafirmaron todos los cargos del consejo y se incrementó la participación de miembros 

independientes, dando la bienvenida a Francisco Ávila Méndez como nuestro nuevo consejero 

independiente. Francisco participa activamente como consejero en diferentes empresas de  
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múltiples sectores, incluyendo medios de comunicación, deportes, medicina, turismo y hostelería. 

Creemos que esta amplia experiencia aportará valiosos conocimientos a nuestra empresa.  

 

Estamos entusiasmados con las oportunidades potenciales que le esperan a Cox Energy América 

en el próximo año y orgullosos de los resultados conseguidos hasta ahora. Con la experiencia de 

nuestro equipo y su dedicación a la creación de valor para todas nuestras partes interesadas, Cox 

Energy se encuentra en una posición muy sólida para afrontar los retos y oportunidades que se 

presentarán durante 2023.  

 

Gracias por su atención. Operadora, por favor, abra la sesión de preguntas y respuestas. 

 

Operator: Gracias, José Antonio. Ahora realizaremos una sesión de preguntas y respuestas. Si 

desea formular una pregunta, pulse el botón "levante la mano" situado en la parte inferior de la 

pantalla. Si está conectado por teléfono, marque *9. Le recordamos que todas las líneas están 

silenciadas. Cuando le llegue el turno de formular una pregunta, se le dará permiso para hablar, 

podrá entonces anular el silencio y formular su pregunta. Ahora haremos una pausa para las 

preguntas. 

 

Operator: Nuestra primera pregunta es de Martín Lara, de Miranda Global Research. 

 

Martín Lara: Gracias por la llamada. Tengo algunas preguntas. La primera es: ¿cuándo esperan 

generar EBITDA positivo en el negocio de comercialización y distribución de energía? La segunda 

es: ¿cuándo esperan concluir la adquisición de la plataforma europea? Y la tercera es: ¿podría por 

favor darnos una actualización sobre el proyecto Iscali en México? 

 

José Antonio Hurtado: Gracias, Martín. Gracias, Martín, por las preguntas. En primer lugar, el 

EBITDA positivo es un compromiso que tenemos este año. Durante estos dos últimos años, hemos 

estado preparando la empresa para este momento. Sabéis que hemos aumentado nuestra cartera. 

Eso significa invertir mucho dinero en el desarrollo. Eso significa que no hay rendimientos porque 

las centrales eléctricas no están en funcionamiento. Y como ustedes saben, este año será el año 

en que vamos a ser, vamos a consolidar nuestra estrategia. En cuanto a la plataforma europea, se 

incorporará a nuestra empresa en el próximo trimestre. Así que, para el segundo trimestre, se  
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incorporará a Cox Energy. Recuerden que hemos cambiado o estamos cambiando el nombre de 

toda la empresa. En lugar de ser Cox Energy América, será Cox Energy. E Iscali, ustedes saben, el 

proyecto está en espera en este momento como hablamos en varias, varias llamadas. La 

estrategia en México es esperar y ver. Y creemos que el cambio, las cosas se están moviendo en 

México y probablemente se reactivará este proyecto en un futuro próximo. 

 

Martín Lara: Okay. Muchas gracias. 

 

Enrique González: Pero Martín sólo para agregar al comentario de José Antonio, como estoy 

seguro que leíste, anunciamos que la próxima semana, el miércoles, vamos a tener una asamblea 

extraordinaria de accionistas. Esa asamblea de accionistas, la idea principal es tener la 

autorización final de los accionistas de Energy América para hacer el movimiento y finalizar la 

adquisición de la de la plataforma europea. Así que como mencionó José Antonio durante el 

segundo trimestre, ya verán los resultados del negocio europeo asignados en los resultados 

financieros de la empresa cotizada en México. 

 

Martín Lara: Okay, perfecto. Muchas gracias. 

 

Operator: Gracias. Haremos una pausa una vez más para preguntas. 

 

Operator: No tenemos más preguntas en este momento. Con esto concluye nuestra sesión de 

preguntas y respuestas. Ahora me gustaría darle de nuevo la palabra a José Antonio para que haga 

sus observaciones finales. 

 

José Antonio Hurtado: Gracias, Daniela. Y gracias a todos por acompañarnos hoy. Por favor, no 

duden en ponerse en contacto con nosotros si tienen más preguntas. Agradecemos su interés por 

Cox Energy America y esperamos volver a hablar con ustedes pronto. Muchas gracias a todos. 

 

Operator: Con esto concluye la llamada de hoy. Pueden desconectarse. 


